

# Train Lawrence d Arabie en Jordanie

Nous avons visité à la tombée de la nuit le train de Lawrence d Arabie en Jordanie . Nous avons ressenti un mal être , une sensation étrange en regardant à travers les vitres, les wagons de passager . Nous avons pris quelque photos que nous avons visionné plus tard et sur ces photos nous voyons apparaître une forme étrange qui ressemble au chat pote ou un gremlins. Nous avons des preuves en image que nous avons montrer autour de nous . Vous a t on déjà signaler des choses similaires.

---

Mystère - 13 mai 2015 - Nassiou - Copyright